

Humoristisches.

In einer Gesellschaft machte sich Einer über die Schlesier lustig, tadelte ihre Sitten und Gebräuche, und sagte endlich, sie seien auch nur unter dem Namen „Eselfresser“ bekannt. Ein Schlesier, der mit in der Gesellschaft war, fragte den Spötter, ob er wohl jemals in Schlesien gewesen sei. „Das versteht sich,“ antwortete ihm der Lästler. „Dessen werden Sie sich wohl nur rühmen, sagte der Andere, denn wie wären Sie ungefressen wieder herausgekommen?“

Ein älterer Herr betrat ein Kaffeehaus. Aus Versehen trat er einem jungen Menschen auf den Fuß. „Doh!“ sagte der junge Mann. Der alte Herr erwiderte: „Es thut mir leid, wenn ich Sie beschädigt habe, allein ich bin Vieharzt und will Sie unentgeltlich kurieren.“